

Los antiguos mexicanos consideraban a los artesanos como un sector privilegiado por sus dignatarios quienes recurrían a ellos para elaborar los atuendos y objetos para su vida cotidiana y ceremonial.

En el mundo globalizado, las artesanías mexicanas son muy apreciadas porque en ellas se refleja lo folklórico y colorido que es México. Los artesanos de este país se consagran como auténticos artistas plásticos de profunda sensibilidad, creatividad y conocimientos. Cada una de sus creaciones reúne arte, expresión y técnica. En una palabra son parte de la identidad del pueblo mexicano.

Los productos artesanales de México ocupan un papel muy importante en la vida cotidiana de las personas. En los hogares mexicanos se puede observar ollas de barro negro en la cocina, mesas de marquetería, marcos de pewter, macetas de barro pintado. De esta manera, la artesanía mexicana se convierte en uno de los elementos decorativos más utilizados en las casas, no solo por razones de estética, sino también por su utilidad.



Tejidos mexicanos

ARTESANÍAS DE BELICE

Belice cuenta con un rico sector de la sociedad que se dedica a la producción de artesanías, a mantener viva las tradiciones, costumbres y cultura primitiva. Lo más destacable son las piezas talladas en madera, pintadas con los colores vivos y típicos del Caribe. Se distinguen especialmente las:

- **Mascaras**
- **Figuras de tucanes**
- **Guacamayas**

Como se puede ver, la variedad de artesanías no es muy amplia. Es por eso que Belice ofrece a los turistas otros productos como perfumes, joyas o relojes de prestigiosas marcas a precios muy competitivos. Otra manera de plasmar la cultura de la región es mediante las camisetas de todos los colores con algún motivo en el que se recuerde el país Belice. También se destacan las piezas de joyería regional, cerámica (sobre todo reproducciones mayas), sandalias y las hamacas.